



## UNE EPOPEE MARITIME DE VINGT-CINQ ANS

**E**n un quart de siècle en mer, on en accumule des souvenirs, surtout à deux! Aujourd'hui, un voyage similaire au long cours se partagerait au jour le jour, sur les réseaux sociaux, mais en 1993, le monde était bien différent quand Mireille et Olivier Gampert, la cinquantaine, ont tout quitté. Leurs deux enfants étaient adultes. Lui, ancien maire de Cologny (GE), ferme son étude de notaire et s'improvise capitaine, elle renonce au cirque qu'elle dirigeait. Ils liquident leur villa et embarquent sur Olimir, un voilier, avec le monde pour horizon. «Pour un tel projet, si on réfléchit trop, on ne

part jamais, il faut une part d'inconscience», se souvient le couple, de retour à Genève. En un quart de siècle de navigation dans les mers du Sud, ils auront doublé le cap Horn, franchi le canal de Panamá, enchaîné deux traversées de l'Atlantique et quatre du Pacifique malgré le mal de mer persistant de Mireille, indique la *Tribune de Genève*. Sept fois seulement ils seront revenus en Suisse, pour la naissance de leurs petits-enfants. Mireille Gampert Zermatten publie aujourd'hui chez Slatkine le récit de leurs aventures sous le titre *Vingt-cinq ans sur les mers, aventures d'un voilier solitaire*. ■